



NOMBRE DEL ALUMNO: KARLA SUSANA VÁZQUEZ ALAMILLA

NOMBRE DEL TEMA: LA POLITICA EN EL CONTEXTO ACTUAL- LA ECONOMIA EN EL CONTEXTO ACTUAL

NOMBRE DE LA MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS

NOMBRE DEL PROFESOR: JOSE REYES RUEDA RUEDA

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: PSICOLOGÍA

CUATRIMESTRE: TERCERO

FECHA DE ENTREGA: 12 /07/22

LA POLITICA EN EL CONTEXTO ACTUAL

EL POPULISMO

Se trata de un concepto político que permite hacer referencia a los movimientos que rechazan a los partidos políticos tradicionales y que se muestran, ya sea en la práctica efectiva o en los discursos, combativos frente a las clases dominantes.

Suele basar su estructura en la denuncia constante de los males que encarnan las clases privilegiadas.

EL MILITARISMO

Se instaura cuando las fuerzas armadas, como institución que posee las armas, ejerce influencias, bien mediante sus miembros, bien como institución, en la conducción política de un país

Como militarismo se designa la preponderancia de los militares y de la doctrina militar en la vida de una nación, así como su influencia en la política del Estado.

EL SINDICALISMO

Es el movimiento y el sistema que permite la representación de los obreros a través de una institución conocida como sindicato (organización que reúne a los trabajadores para la defensa de sus intereses).

El sindicalismo aspira a optimizar la situación de los trabajadores en el mercado laboral.

LAS GUERRILLAS

Guerrilla es el diminutivo de guerra. El término, por lo tanto, permite nombrar la partida de tropa ligera que inicia el conflicto o la escaramuza de poca importancia.

Está asociado a la partida del grupo de hombres que, sin dependencia del Ejército y bajo el mando de un jefe particular, acosa y enfrenta a un enemigo

LOS PARTIDOS DE MASA, PARTIDOS DE ESTADO Y LOS PARTIDOS HEGEMÓNICOS

Se consideran elecciones democráticas aquellas en las que la única incertidumbre existente es la de los resultados, los cuales obedecen a la voluntad libre de los electores, y en las que el marco legal está claramente definido

Los conceptos mal delimitados de la democracia llevan a reclamar una especie de "transición permanente" como un largo túnel sin fin, con mucho brillo al final, pero siempre fuera de alcance.

LA ECONOMIA EN EL CONTESTO ACTUAL

EL CAPITALISMO

Es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro.

Es un sistema basado en la titularidad de los recursos que se producen y que son de carácter privado

LA RESISTENCIA SOCIALISTA

Representa desde hace dos siglos la necesidad insuprimible de una sociedad justa, de una plena libertad y dignidad del hombre respecto a cualquier forma de opresión.

Pueden cambiar las ideologías y las formas políticas, pero en una sociedad que produce injusticias

LA GLOBALIZACIÓN

La globalización es un proceso de interacción e integración entre la gente, las empresas y los gobiernos de diferentes naciones.

Es un proceso en función del comercio y la inversión en el ámbito internacional, el cual cuenta con el respaldo de las tecnologías de información

TRATADOS INTERNACIONALES Y PLANES DE DESARROLLO

Son acuerdos legales entre las naciones que ayudan a facilitar relaciones de todo tipo entre ellas.

Puede ser de muchas clases: de tipo económico, político, social, cultural, militar, etc.